

czerny31

La télé, et
notre
société

de plume en plume...

La télé, et notre société

Je n'allume quasiment plus la télé.

Pourtant, après une journée de bataille, de boulot, de galère, qu'il est bon de se vautrer dans un canapé, la télécommande d'une main, un petit verre d'alcool de l'autre, et pour les soirs de déprime, une poche de chips, bien grasses et bien salées, jusqu'à ce que mort s'en suive...

Non, je n'y trouve que trop rarement d'intérêt, et je n'ai plus envie de prendre le risque de rajouter à ma fatigue, la déprime de l'approche des abysses de l'imbécilité et du néant.

Oh, je ne demande pourtant pas la lune,... non. Juste un petit délire, un petit film bien déjanté qui l'espace d'une heure nous fera voyager, oublier, visiter les méandres de l'esprit d'un réalisateur de génie... si, si, il en existe des myriades, mais arriver sur nos écrans relève d'un parcours qui sélectionne par des critères bien mystérieux. A défaut, je me contenterais d'une émission festive qui nous présenterait des chanteurs de talent, puisés loin des chaînes qui les formatent, les mettent sous contrat puis les laissent tomber après avoir puisé le peu de jus que leur voix, leur personnalité aura pu faire couler avec la complicité de quelque média complaisant pour ne pas dire complice.

Faites un essai. Tiens ce soir par exemple...

Je suis certain que sur les nombreuses chaînes à notre disposition, aux alentours des 21 heures, vous allez trouver 4 séries policières, avec des super flics sympas, perspicaces, ayant un sens de la justice et qui en une heure auront trois fois sauvé la planète, retrouvé la maman d'un petit enfant, tout en vivant une vie personnelle bousculée, et en se faisant draguer par les collègues du bureau. J'oubliais aussi leur passage par la morgue et sur une scène de crime bien gore pour adjoindre des images qui généreront un choc émotionnel et feront que le spectateur les suivra dans leur enquête et tremblera avec eux pour une justice à l'américaine.

Vous trouverez au moins 3 séries se passant dans un hôpital, avec des docteurs gentils, attentionnés, perspicaces, qui auront à démêler en moins d'une heure, non seulement une énigme médicale, mais auront aidé une maman à retrouver son enfant, auront sans doute sauvé la planète d'une épidémie, et se seront fait draguer par des collègues de bureau. J'oubliais aussi leur passage par la morgue et par la salle d'opération pour adjoindre des images bien gores qui généreront un choc émotionnel et feront que le spectateur les suivra dans leur journée et tremblera avec eux pour une médecine à l'américaine. Oui, dans ce cas, je dis bien à l'américaine, car dans les séries où il s'agit d'une médecine à la française, j'ai zappé au bout de quelques minutes, je ne peux donc rien en dire légitimement.

Vous trouverez 4 à 5 chaînes diffusant sur un ton monocorde et amphatique, une émission de télé-réalité qui suivra toute une journée ou une nuit, une équipe de gendarmes, de douaniers, de policiers, de docteurs

ou d'assistantes sociales dans leur dur métier. Ces dernières, très sympathiques, en moins d'une heure et en présence du caméraman (un amateur celui-là, car pour faire plus vrai, il tourne avec un mauvais matos et bouge tout le temps) auront à démêler une histoire de trafic impliquant des enfants, elles auront à sauver la planète, à faire passer un petit message complaisant mais ferme, se feront draguer par leur collègues mais le repousseront (oui, nous sommes en France). A j'oubliais, elles passeront par des appartements bien gores, ou des scènes de crime, avec les parties les plus provocantes en floutées afin de générer un choc émotionnel qui entraînera le spectateur et le fera trembler à leurs côtés dans cette noble mission de justice et de santé.

Vous trouverez 3 ou 4 émissions d'andouilles non charcutières belles et beaux à croquer, tout bronzés, exhibant de mignons pulls moulants, de beaux décolletés, dans des villas somptueuses, des voitures de sport... the dreaaaamm quoi ! Où ça devient plus gore, c'est quand ils ouvrent le bec... Cela donne une idée pour notre arithmétique de ce que peut être un nombre décimal inférieur à 0, concernant le QI. Ils doivent en moins d'une heure montrer que la planète on s'en fout, que les problèmes existentialistes ils font chier, mais que « lé toubib y son gentis » d'avoir bien réussi leur galvanoplastie. Ah , j'oubliais, un court passage par une salle d'interrogatoire où ils ont été amenés suite à un dérapage dans le presse people, un autre par une salle d'opération pour la prothèse mammaire qu'il a fallu refaire, pour les oreilles décollées par un spécialistes, (nous irons en procès), afin de générer un choc émotionnel qui entraînera le spectateur et le fera trembler à leurs côtés pour cette vie de patachons désinvoltés et heureux.

Alors deux hypothèses me burinent le bulbe...

Soit la télé est complice d'un vaste programme d'abêtissement collectif à long terme, et tente de nous tenir éloigner, à défaut de culture, au moins de divertissement...

Soit nous sommes dans une génération qui a honte de sa police, de sa médecine, de son système social, et tente à grand renfort de médias d'en faire des idoles, ne voulant que ceux-ci se sentent les mal aimés d'une génération....

Mais pourquoi mal-aimés ?



Publication certifiée par De Plume en Plume le 16-02-2015 : <https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Guerry Christian \(czerny31\)](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [La télé, et notre société sur DPP](#)